
Ordre du jour - Conseil Exécutif de l’ADÉOA 
Université de Montréal 

	
	

Mercredi 23 septembre 2015, 11h30-13h00 
7077 avenue du Parc, local 3001-11 

 
Poste Nom Présence 

OUI NON 
Président Alexis Pinsonnault x  

Vice-président(e) VACANT   

Secrétaire VACANT   

Trésorière Maryse Meunier x  

CVE Marlène Balthazard x  

Assistante-CVE Catherine Ratel x  

Représentante SÉRUM VACANT    

Représentante des sports Francis L’Africain   

Représentante culturelle Andréanne Sharp x  

Responsable aux communications Lyse-Andrée Mondou x  

Représentantes à l’Assemblée 
Départementale 

1. Stéphanie St-Jean 
2. Francis L’Africain 
3. Élise Castonguay 
4. Andréanne Sharp 
5. VACANT 
6. VACANT 
7. Doctorat 

 
  

Représentant(e)s de classe BACC I 
Ortho 
Alexandra Deneault-Robillard 
Audio 
Sandrine Pelletier-Laroche 
BACC II 
Ortho 
Élise Castonguay 
Audio 
Julien Bérubé 
BACC III 
Ortho 
Mathilde Favreau 
Audio 
Myriam O’Connor 
Alexandra Hébert 
MAÎTRISE 
Ortho 
Alex Létourneau 
Audio 
Natalie Savoie 
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1. Mot de bienvenue 
Le quorum est constaté à 12h03. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Stéphanie St-Jean propose l’ordre du jour. 
Alexandra Hébert appuie. 

 
3. Adoption du PV du 18-09-2015 
Lyse-Andrée Mondou propose. 
Alexis Pinsonnault appuie. 
 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Le procès-verbal du 18-09-2015 est adopté à l’unanimité. 
 

4. Rencontre avec la FAÉCUM 
Alexis Pinsonnault mentionne que la rencontre sera reportée. La représentante de la FAÉCUM 
devait présider une AG ailleurs. 
 

 
5. AG annuelle de la rentrée 

a. Ordre du jour 
Alexis Pinsonnault propose un ordre du jour pour l’AG. 
Natalie Savoie appuie. 
 
On enverra l’ODJ cet après-midi aux membres. 
 
Alex Létourneau demande des clarifications sur le point « Cotisations étudiantes ». Alexis lui 
répond que nous pourrions proposer aux membres d’augmenter les cotisations étudiantes 
pour avoir un plus grand budget. Pour des modifications, elles doivent être faites avant le 20 
novembre pour la session d’hiver. 

 
b. Pizza 
On vérifie combien de pizzas avaient été achetées pour la dernière AG où il y avait de la 
pizza. Alexis appellera pour vérifier les prix à deux différentes places. Il nous reviendra par 
l’entremise du groupe Facebook du CE pour avoir des nouvelles. 

 
c. Changement aux règlements généraux 
Stéphanie St-Jean propose des modifications des règlements généraux. Le document sera 
envoyé aux membres et proposé en AG. 
 
d. Proposition pour les cotisations étudiantes 
Alexis propose un budget que l’on enverra aux membres et qui sera adopté en AG. Le CE 
proposera en AG d’augmenter les cotisations étudiantes à partir de la session d’hiver 2016. 

 
6. Informations 

a. Externes 
Stéphanie St-Jean rappelle qu’il y a un CC ce soir, le 23 septembre. 
Personne ne semble pouvoir y aller. 
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b. Académique 
Caduc. 

 
c. AD 
Caduc. 
 
d. CVE 
Les nombres de billets par association pour le parte de début de session sont limités. Les 
deux premières années de bac ont vendu beaucoup de billets. 
Il y a le party de la santé le 5 octobre. 

 
e. Communications (premier INFO-ADÉOA) 
Lyse-Andrée Mondou a inscrit sur le calendrier le party de début de session. 
Stéphanie St-Jean mentionne qu’il faudrait changer la date limite pour les demandes de 
bourses de 2014 à 2015. 

 
f. SÉRUM 
Caduc. 
 
g. Sports 
Caduc. 

 
h. Représentante culturelle 
Andréanne mentionne qu’elle a annulé l’activité du World Press Photo, car seulement 2 
personnes lui avaient répondu. 

 
7. Varia 

a. Ménage du local 
Alexis propose de faire un gros ménage du local de l’association.  
Natalie relève que nous devrions acheter une étagère avant de faire le ménage, pour pouvoir 
entreposer le stock.  
Alexis proposera des dates pour un ménage collectif. 
 
b. Micro-ondes 
Caduc. 
 
c. Salon étudiant 
Caduc. 
 
d. Comité bourse 
Caduc. 

 
8. Fermeture 
Alexis propose la fermeture. 
Alex Létourneau appuie. 

Le conseil exécutif du 23-09-2015 est fermé à 12h51. 
 
 
 

 


